

Februar 2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir hoffen, dass ihr alle wohlauf seid und euch in euren Arbeitsbereichen, Hochschulen und Berufsschulen gut zurechtfindet. In diesem Newsletter möchten wir euch über die neuesten Entwicklungen und Ereignisse in der **vbba jugend** und der Bundesagentur für Arbeit informieren:

Umsetzung des Initiativantrags der HJAV

Die psychische Gesundheit am Arbeitsplatz ist von entscheidender Bedeutung für das Wohlbefinden und die Leistungsfähigkeit der Beschäftigten. Als **Fachgewerkschaft** setzen wir uns aktiv dafür ein, dass die Arbeitsbedingungen in der Bundesagentur für Arbeit so gestaltet werden, dass psychische Belastungen minimiert und die Gesundheit der Beschäftigten geschützt wird.

Wir freuen uns, euch mitteilen zu können, dass der Initiativantrag der HJAV, wie bereits in unserem Newsletter im September angekündigt, erfolgreich vom HPR angenommen wurde und nun in die Umsetzung geht.

Hintergrund: Seit Juni 2016 wird eine Mitarbeiterbefragung zur Gefährdungsermittlung durchgeführt, um die psychische Belastung der Beschäftigten bei der Arbeit zu bewerten. Wir stellten die letzten Jahre schon fest, dass die Nachwuchskräfte bei dieser Umfrage ausgeschlossen wurden. Dieser Mangel wird nun behoben, da die Umfrage speziell für die Nachwuchskräfte gestartet wurde.

Die Durchführung der Mitarbeiterbefragung zur Gefährdungsbeurteilung sowie die Entwicklung von Maßnahmen zur Verbesserung der Arbeitsbedingungen stehen im Fokus. Es ist wichtig, dass wir alle dazu beitragen, ein gesundes Arbeitsumfeld zu schaffen und Belastungen am Arbeitsplatz zu identifizieren und zu minimieren. Wir sind gespannt auf die Ergebnisse und darauf, wie wir die Arbeitsbedingungen für unsere jungen Kolleginnen und Kollegen verbessern können.

Also zögert bitte nicht und nutzt die Chance.



NEWSLETTER

Natürlich ist auch eine kritische Auseinandersetzung mit den Ergebnissen unerlässlich, um die Wirksamkeit der Maßnahmen sicherzustellen und gegebenenfalls Anpassungen vorzunehmen. Wir werden den Bewertungsprozess weiterhin kritisch begleiten und uns dafür einsetzen, dass die Arbeitsbedingungen in der Bundesagentur für Arbeit für alle Beschäftigten gesundheitsförderlich gestaltet werden.

Rückblick Landesjugendvertreter-Treffen in Köln

Vom 1.-3. Februar 2024 fand das Treffen der vbba-Landesjugendvertreter gemeinsam mit der Bundesjugendleitung der vbba in Köln statt.

Hier wurden aktuelle Themen diskutiert, Workshops durchgeführt und Herausforderungen besprochen. Es war eine wichtige Veranstaltung, die uns die Möglichkeit gab, uns auszutauschen und voneinander zu lernen. Wir danken allen Teilnehmenden für ihr Engagement und ihre Beiträge!



SAVE THE DATE! Kommende Veranstaltungen:

Merkt euch schon jetzt den **5. März 2024** vor, denn wir besuchen die HdBA an den Standorten **Mannheim** und **Schwerin**. Unter dem Motto „Du hast die Wahl“ werden wir passend zum aktuellen Wahljahr Workshops durchführen und uns mit wichtigen Themen auseinandersetzen. In Schwerin findet zudem eine spannende Abendveranstaltung statt, zu der wir euch herzlich einladen. Es wird eine großartige Gelegenheit sein, sich zu vernetzen und gemeinsam über relevante Themen zu diskutieren.

Wir halten euch weiterhin auf dem Laufenden und stehen für Fragen und Anregungen jederzeit gern zur Verfügung. Gemeinsam können wir viel bewegen und für gute Arbeitsbedingungen in der Bundesagentur für Arbeit sorgen.

Herzliche Grüße

Eure vbba jugend